

УДК 346.21

DOI: 10.18572/

1812-3945-2021-2-13-18

Проблемы применения последствий недействительности обеспечительных сделок в рамках процедуры банкротства



Разумов Павел Владимирович,
генеральный директор общества с ограниченной ответственностью «Юридическая компания “Разумов и партнеры”», кандидат юридических наук
razumov_pavel@bk.ru

Razumov Pavel V.
Chief Executive Officer of Razumov and Partners Law Company Limited Liability Company
PhD (Law)



Кущев Сергей Юрьевич,
заместитель генерального директора общества с ограниченной ответственностью «Юридическая компания “Разумов и партнеры”»
info@stavlex.ru

Kusccheev Sergey Yu.
Deputy Chief Executive Officer of Razumov and Partners Law Company Limited Liability Company

Авторы исследуют проблемы правового регулирования залоговых кредиторов и кредиторов, чьи требования возникают из договоров поручительства, в рамках дел о несостоятельности (банкротстве), особенности включения их требований в реестр кредиторов должника в случае признания обеспечительной сделки недействительной или сделки по погашению обязательств за должника. Рассматриваются также случаи понижения очередности требований таких кредиторов в реестре требований должника.

Ключевые слова: банкротство, залоговый кредитор, поручительство, недействительная сделка, реестр требований кредиторов.

RAZUMOV P.V., KUSCHEEV S.YU. PROBLEMS OF APPLICATION OF CONSEQUENCES OF INVALIDITY OF SECURITY TRANSACTIONS WITHIN THE FRAMEWORK OF THE BANKRUPTCY PROCEDURE

The authors consider the problems of legal regulation of collateral creditors and creditors whose claims arise from surety agreements in the framework of insolvency (bankruptcy) cases. Features of inclusion of their claims in the register of creditors of the debtor in case of recognition of a security transaction as invalid or a transaction for the repayment of obligations for the debtor. Cases of lowering the priority of claims of such creditors in the register of claims of the debtor are also considered.

Keywords: bankruptcy, mortgage creditor, guarantee, invalid transaction, register of creditors claims.